



## **Bursary disbursement policy for NBCC (New Brunswick Community College) students**

1-For the bursaries awarded to students who have yet to completely pay their tuition fees, a transfer will be sent directly to NBCC with the list of recipients. Most likely via wire transfers or EFT.

NBCC will distribute those bursaries directly to the student's college account per the college policy.

*With the exception of the Critical Aid bursaries. Those will be managed at the discretion of the Foundation and the college.*

2- Tentatively, starting in September 2024, students who have completely paid their tuition fees, will receive their bursaries via an Interac e-transfer **email** (instead of a cheque).

**For this purpose, the student in question MUST HAVE a CANADIAN bank account that offers the Interac e-transfer features to accept the money.** A list of financial institutions that offers the Interac e-transfer features is available on the Foundation's website.

The student must also have completed either an application form for one of the Foundation's bursary programs or the online form specifically designed to confirm the personal information required to receive a bursary.

**\*WARNING:** if the email address provided is incorrect and a person other than the beneficiary collects the bursary, the Foundation cannot be held responsible for replacing it. This is why it is so important to fill in the forms correctly.

**\*ANTI-FRAUD PRECAUTIONS:** To reduce opportunities for fraud, the NBCC will send a notification email to the student that he or she will receive a bursary by Interac e-transfer **EMAIL** from the NBCC Foundation. **We currently NEVER send via TEXT message. Students should therefore NEVER accept an Interac e-transfer from the 'Foundation' via text messages and never accept the email transfer without first receiving notification from the NBCC college.** This email will also contain the security question and answer for the accounts that do not have autodeposit.

**\*PLEASE NOTE:** All requests for a change of email address to receive an Interac e-transfer bursary must include a proof of identification of the person making the request, if not made in person. Only requests from the student in question to NBCC advancement department will be considered.

Please note, this policy is subject to change at any time. // À noter, cette politique peut être modifiée à tout moment.



## **Politique de versement des bourses d'études pour les étudiants du NBCC (New Brunswick Community College)**

1-Pour les bourses attribuées aux étudiants qui n'ont pas encore payé la totalité de leurs frais de scolarité, un virement sera envoyé directement au NBCC avec la liste des bénéficiaires. Il s'agira probablement d'un virement bancaire ou d'un transfert électronique de fonds.

Le NBCC distribuera ces bourses directement sur le compte de l'étudiant, conformément à la politique de l'établissement.

*À l'exception des bourses d'aide essentielle. Celles-ci seront gérées à la discrétion de la Fondation et du collègue.*

2-Les circonstances le permettant, à partir de septembre 2024, les étudiants qui ont entièrement payé leurs frais de scolarité, recevront leurs bourses via transfert électronique Interac utilisant une **adresse courriel** (au lieu d'un chèque).

**À cette fin, l'étudiant en question DOIT AVOIR un compte bancaire canadien qui offre les fonctions de virement électronique Interac pour accepter l'argent.** Une liste des institutions financières qui offrent les fonctions de virement Interac est disponible sur le site web de la Fondation.

L'étudiant doit également avoir rempli soit un formulaire d'inscription pour l'un des programmes de bourses de la Fondation, soit le formulaire en ligne spécialement conçu pour confirmer les renseignements personnels requis pour recevoir une bourse.

**\*ATTENTION :** si l'adresse électronique fournie est incorrecte et qu'une personne autre que le bénéficiaire encaisse la bourse, la Fondation ne peut pas être tenue responsable de son remplacement. C'est pourquoi il est très important de remplir correctement les formulaires.

**\*PRÉCAUTIONS ANTIFRAUDE :** Afin de réduire les possibilités de fraude, le NBCC enverra un **COURRIEL** d'avis à l'étudiant pour l'informer qu'il recevra une bourse par transfert électronique Interac de la Fondation du CCNB. **Présentement, nous n'utilisons JAMAIS les transferts électroniques via TEXTO. Les étudiants ne doivent donc JAMAIS accepter un virement Interac de la 'Fondation' via texto et ne jamais accepter le transfert courriel sans avoir reçu au préalable un avis du collègue.** Ce courriel contiendra également la question de sécurité et la réponse pour les comptes qui n'ont pas le dépôt automatique.

**\*VEUILLEZ NOTER :** Toutes les demandes de changement d'adresse électronique pour recevoir une bourse par transfert Interac doivent être accompagnées d'une preuve d'identité de la personne qui fait la demande si celle-ci n'est pas faite en personne. Seules les demandes adressées par l'étudiant concerné au service d'avancement du NBCC seront considérées.

Please note, this policy is subject to change at any time. // À noter, cette politique peut être modifiée à tout moment.